

SPORT IN WÜLFRATH | 2. FEBRUAR 2024

Kegeln | Erste Mannschaft bleibt Tabellenführer

*Von TME Redaktion*

Die erste Mannschaft der KV Wülfrath holte KSG Duisburg 2 den erhofften Punkt, um an der Tabellenspitze zu bleiben.

Wieder einmal schaffte es das Wülfrather Dreamteam Thorsten Jentsch (784LP), David Burggräf (743LP) und Klaus Dieter Lang (721LP) den Punkt in der Einzelwertung zu holen. Als vierter Kegler holte auch Marc Bätzgen beachtliche 700 Holz.

Die zweite Mannschaft der KV Wülfrath musste ebenfalls am Sonntag auswärts gegen Olympia Langenfeld antreten. Leider konnte die Wülfrather Mannschaft gegen die Lamgenfelder nichts ausrichten und verlor mit 0:3 Punkten.